

Kulturwerkstatt spielt Märchen

Kaufbeuren Ein altes Märchen in neuem Gewand verspricht die Kulturwerkstatt Kaufbeuren bei ihrer Inszenierung von „Schneeweißchen und Rosenrot“. Simone Dopfer hat den Stoff der Gebrüder für die Bühne umgeschrieben. Unter der Regie von Jannis Konrad und Nadja Ostertag ist ein Stück für Zuschauer ab sechs mit zahlreichen Mitwirkenden und Musik von Manfred Eggenberger entstanden. Es geht um die zwei unterschiedlichen Schwestern Schneeweißchen und Rosenrot, um grimmige Zwerge und einen geheimnisvollen Bären. Premiere ist am Samstag, 6. November, ab 19.30 Uhr im Theater Schauburg. Weitere Vorstellungen dort folgen am Sonntag, 7., Samstag, 13., Sonntag, 14., Samstag, 20., und Sonntag, 21. November, jeweils ab 17 Uhr sowie am Freitag, 12., und Freitag, 19. November, jeweils ab 19.30 Uhr. Für Besucher gilt die 3G-plus-Regel. Karten gibt es im Vorverkauf im Stadtmuseum, Telefon 08341/9668390, bei allen Reservix-Verkaufsstellen und im Internet. (*maf*)

» www.kulturwerkstatt.eu